

11.09.2013

Musikschulfest und Tag der offenen Tür bei der Städtischen Musikschule

Zu ihrem jährlichen Musikschulfest lädt die Städtische Musikschule am Samstag, 21. September, von 13 bis 18 Uhr ein. Gleichzeitig findet der Tag der offenen Tür in den Räumen des Musikschulgebäudes am Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz 3 statt.

Um 13 Uhr eröffnen die Streichhörner den musikalischen Nachmittag und stellen dabei die Streichinstrumente vor, danach zeigt der noch junge Chor sein Können. Um 14 Uhr spielt das Bläserorchester. Dabei werden alle Blasinstrumente vorgestellt. Von 14.30 Uhr bis 17 Uhr haben alle Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen die Möglichkeit die Instrumente unter Anleitung der Dozentinnen und Dozenten auszuprobieren. Ab 15 Uhr spielen auf der Bühne vor der Musikschule dann die Rock- und die Jazzband. Den Abschluss des musikalischen Nachmittags gestaltet die Big Band "Jazz Attack".

Neben den musikalischen Aktivitäten gibt es außerdem unter anderem einen Luftballonwettbewerb oder Buttons zum Selbermachen. D

er Förderverein der Städtischen Musikschule sorgt wie immer für das leibliche Wohl der Gäste.

Der Eintritt ist frei.